

Fecha <b>22.09.2010</b>	Sección <b>Agro, empresas y negocios</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	---	---------------------

## ICA y Casaflex diseñan **casas** prefabricadas

Empresas ICA y la firma Casaflex inauguraron hoy de manera oficial la planta de producción de **casas** prefabricadas en Atitalaquia, en el estado de Hidalgo, la cual requirió una inversión de 178 millones de dólares.

Esta fábrica, que generó 400 empleos directos, producirá 18 mil viviendas al año, con lo cual la empresa constructora que encabeza Bernardo Quintana, busca expandir sus operaciones.

Este tipo de viviendas, dirigidas a la población de bajos ingresos, ofrece la posibilidad de aumentar su espacio gracias a la técnica de ensamble, ya que pueden armarse entre tres y cinco horas. Para el presidente de Casaflex, Carlos Garcíaavelez, quien desarrolló dicho concepto, lo relevante de esta planta es la velocidad de producción, pero sobre todo los ahorros en materiales respecto a la **construcción** tradicional.

